

ふれあい

福井市足羽中学校
足羽中PTA・後援会
R4・11・30(第6号)

学習の充実期

11月8・9日全学年でテストがありました。3年生は義務教育終了後の進路について、考える大切な時期を迎えます。自分の夢や目標に向かって歩むみなさんを先生たちは応援しています。進路のこと学習のこと気軽に相談してください。共に学び、未来に向かって歩みましょう。



総合的な学習の時間

11月11日(金) 2年生は「ASUWA輝けプロジェクト」のテーマのもと、3地区の公民館と交流を深めました。○文殊山をより美しくするために山道整備や看板設置などについて話し合う○清明地区のSDGsについて取組を聞く、外国の方と交流をする○泰澄寺を訪問するなど語り部さんの話を聞きながら麻生津地区をウォークラリーしました。これらの活動を班ごとにまとめ12月には学年発表会を。予定しています。さらなる学びにつながることを期待します。



防災学習

11月15日(火) 全校一斉に地震と火災を想定した避難訓練を行いました。まずは、緊急地震速報のアラートを受けて安全確保行動(頭を守り、動かない)をとりました。次に、校内放送の指示で避難開始。生徒たちは整然と落ち着いて行動でき、南消防署の方からお褒めの言葉をいただきました。



※足羽中HPへのアクセスはQRコードから



命を守る講座

11月16日(水) 2年生は保健体育の授業でAED講習会を行いました。南消防署より4名の講師をお招きし、止血法、心肺蘇生、緊急時の対応など教えてもらいました。実際にチームになって、AEDの使い方を実践しました。なぜ中学生がAEDの使い方を学ぶことになったのか、消防署の方から話を聞いて、改めて人ごとではないと意識を高めることができました。



進路説明会

11月24日(木) 3年生を対象に進路説明会が行われました。前半は各私立高等学校の先生方から、それぞれの高校の特色や入試概要について、後半は本校教員から今年度の入試日程、県立私立web出願の手続きについて説明がありました。3年生の皆さんは最大限の努力を積み重ねて希望する高校に合格することを心から願っています。先生方もチームを組んで一人一人の進路についてサポートしていきます。



生徒総会

11月25日(金) リモートにて行いました。これまでに各学級で議案や委員会への質問、意見を出し合いました。学級長の進行でとてもスムーズに行われました。自分たちの学校のことを自分事として捉えることで、よりよい学校生活を送ることができるようになります。質問だけでなく、建設的な提案も考えられていました。



北信越中学生選抜ソフトボール大会

11月5,6日に行われた大会では、1回戦で富山県代表、2回戦で新潟県代表に勝利し、準決勝は2-4の惜敗でしたが、満塁のチャンスを何度もつくる場面がありました。3位入賞おめでとう！



第21回創造アイディアロボットコンテスト

11月23日に基礎部門に科学部の生徒たちが参加しました。夏休みから創り上げ、何回も試行錯誤しながら挑みました。決勝トーナメント出場おめでとう！

